

ビル管理技術科

●ポリテクで学んだことを活かせる 就職先に恵まれました！

前職は飲食業で正社員として働いていました。新型感染症が流行ったことが原因で勤務先が閉業してしまい、転職を考えていた時にインターネットで転職情報などを検索してポリテクセンターの存在を知りました。転職にあたり資格や知識を習得したいと考えていましたが、未経験でも一から学べることで受講を決心しました。

●ポリテクの職業訓練は今まで知らなかった ことを楽しく学べ、資格も取れる!!

ポリテクに通うあたり心配なこともありましたが実際通ってみると、同期入所の仲間たちと協力し合って楽しく訓練に取り組むことができました。また、今まで経験したことのない技能と知識の習得など自分にとって大切な経験になりました。

受講中に職場見学で「サービスエンジニアリング株式会社」に訪問し、現場での作業を見学できたおかげで業務の内容がイメージでき、応募を決意し採用に至りました。ポリテクで学んだ配管や空調の知識と取得した資格のおかげで、安心してスタートを切ることができました。

就職先企業での活躍

本城さんの業務

現在は現場で配管工事やエアコンの取り付け業務などに従事しています。

そのほか、現場の現地調査、見積り、資材の発注、在庫の確認など先輩方に教わりながら担当することもあります。



サービスエンジニアリング株式会社（北海道旭川市）

サービスエンジニアリング株式会社は、北海道旭川市に本社を置き、旭川市内の空調、衛生設備工事の設計、施工のほか、ボイラーや空調機器のメンテナンスを行っている企業です。地域の工事業を軸に、顧客・依頼元からの要請に迅速に対応し、あらゆるニーズに対応できるよう今後も安定した成長をしていく企業です。

サービスエンジニアリング株式会社

本城 頌太さん（35歳）

[⇒前職：前職：飲食業（正規）]

ビル管理技術科

令和3年1月 入所 / 令和3年6月 修了



●将来は業務・現場作業の効率化を図って行きたい!!

現在は、給排水などの配管工事、業務用エアコン、冷凍機の取付工事などの多岐にわたる業務に従事しています。経験が浅いため覚えることがたくさんあり、うまくできない時もありましたが、職場の先輩や同僚に教わりながら業務をこなしてきました。この仕事は大変責任の重い仕事ですが、受講中に受けた配管やエアコンの実習訓練を活かしながらこれからも色々なことにチャレンジしてスキルアップし、一日でも早く1人前になれるように頑張って行きたいと考えています。

【上司の声】 専務取締役 多田光臣 様

本城さんは知識や技術を学ぼうとする姿勢が大変前向きで、責任感が強いところに惹かれ採用を決めました。

受講生の皆さんもポリテクセンターで学んだ技術と知識を自信に変えて実務に活かしてください。“向上心を持って挑戦を続ければ必ず成長と成果に繋がります”
共に頑張りましょう。



現在
ポリテクの修了生
1名が活躍

